

Mitteilungsblatt

der Gemeinde Sulzfeld a. Main

KEIN AMTSBLATT. Amtliche Bekanntmachungen, Satzungen und Verordnungen werden in der Geschäftsstelle der Verwaltungsgemeinschaft Kitzingen, 97318 Kitzingen, Friedrich-Ebert-Str. 5, niedergelegt und durch Aushang an den Amtstafeln der Gemeinde Sulzfeld bekanntgegeben.

Herausgeber: Gemeinde Sulzfeld a. Main (V.i.S.d.P) • Tel. (09321) 5474 Redaktion: D. Stamm • e-mail: wo.stamm@t-online.de

62. Jahrgang FREITAG, 5. MÄRZ 2021 KW 9

Gemeindliche Nachrichten

Öffnungszeiten der Verwaltungsgemeinschaft

Mo - Fr: 08.30 Uhr - 12.30 Uhr

Do: 08.30 Uhr - 17.30 Uhr

Jeder Bürger kann bei zuvor erfolgter Terminvereinbarung die VGem Kitzingen aufsuchen. Der Termin ist direkt mit dem zuständigen Sachbearbeiter telefonisch oder per Mail zu vereinbaren. Bei Eintritt in das Verwaltungsgebäude sind die Hygieneregeln genau zu beachten:

- 1. Mindestabstand von 1,50 m zu anderen Personen (Aufzugnutzug nur für Einzelpersonen!)
- 2. Tragen des Mund- und Nasenschutzes
- 3. Handdesinfektion an der Hygienestation im 1. Stock
- 4. Abholung an der Hygienestation

Liebe Sulzfelderinnen, liebe Sulzfelder,

zu unseren Jahresanfangsaufgaben gehört auch das Baum- und Heckenschneiden rund um unseren schönen Ort. Dabei stoßen wir immer wieder auf erstaunliche Funde, die nicht wirklich Freude bereiten. Am Mainufer haben wir einen großen Plastiksack mit Fleisch gefunden. Bratwürste, Bratenstücke u.v.m.; alles kurz nach dem Verfallsdatum. Wir haben im Schilf Reifen gefunden und im Graben am Cyriakusberg ein halbe Tonne Schutt, insbesondere Bauschutt, geborgen. Ein solches Handeln kann ich nicht verstehen. Das sind keine Kavaliersdelikte und der Aufwand, solche Umweltsünden zu bergen und/oder zu entsorgen, ist nicht billig. Bitte informieren Sie uns deshalb, wenn Sie so etwas beobachten.

Und vielleicht noch eine Bitte von mir an alle Hundehalter (von denen ich ja auch einer bin). Bitte nehmen Sie Rücksicht und halten Ihre großen Hunde im gesamten Ort an der Leine. Ich weiß, dass jeder von uns seinen Hund kennt und diesem nur freundliche Absichten unterstellt. Das weiß allerdings das Kind oder der sehr kleine Hund auf der anderen Seite im Zweifel nicht. Ein vorsichtiges "Abtasten" ist bei angeleinten Hunden eben besser möglich. Auch in den Weinbergen – außerhalb des Ortes – sollten Sie Ihren Hund immer im Auge behalten können. Wir haben

immer wieder Fälle, in denen Hunde mit viel Spaß Rehe aufscheuchen. Diese rennen dann blindlings los und verletzen sich an den Drähten oder Stickeln im Weinberg. Bitte nehmen Sie das nicht als "Spassverderber- oder Besserwisserei". Es ist nur eine Bitte um etwas Rücksicht, die für die Allermeisten von uns bereits eine Selbstverständlichkeit ist.

Das waren genug ernste Worte....jetzt noch in aller Kürze....

Es sind noch Restbestände der FSPII-Masken vorhanden und können zu den Sprechstunden (nächste jetzt am Samstag von 10.00 bis 11.30 Uhr) im Rathaus zu drei Euro je vier Stück abgeholt werden.

Ich bin darauf angesprochen worden, weshalb unser Bauhof am Samstag – zum Leidwesen der Beschäftigten – bereits zur Mittagszeit schließt. Dieser Hinweis ist richtig und ab sofort schließt der Bauhof am Samstag erst um 16.00 Uhr.

Ende März wird unser Ortsplaner wieder in Sulzfeld sein. Wer also im Altort (Sanierungsgebiet) noch bauliche Veränderungen plant, kann sich gerne zum üblichen Beratungsgespräch anmelden. Bitte schreiben Sie mir eine kurze email an sulzfeldhatdusel@web.de.

Bleiben Sie gesund und ein schönes Wochenende Ihr

Matthias Dusel

Vereinsnachrichten

TSV Jahreshauptversammlung

Auf Grund der aktuellen Situation muss die diesjährige Jahreshauptversammlung auf einen unbestimmten Zeitpunkt verschoben werden. Die Vorstandschaft bedauert den Aufschub sehr, ist aber unter aktuellen Umständen dazu gezwungen. Sobald die Durchführung einer Jahreshauptversammlung wieder möglich ist, wird rechtzeitig darüber informiert.

Weinbauverein

Die Bestellliste für die gemeinsame Ausschreibung für Dünger- und Pflanzenschutzmittel kann bei H. Hofmann abgeholt werden. Die ausgefüllte Bestellung bitte bis spätestens den 12. März zurück geben. Hinweis: Der neue Rebschutzleitfaden ist wahrscheinlich erst ab Mitte März verfügbar.

Die Abholung der Bodenproben erfolgt am 12. März. Daher die Bodenproben bis 11. März bei H. Hofmann abgeben. Ein Bohrstock und Hammer zur Probenentnahme liegt ab Freitag 5. März aus. Eine Anleitung zur Probennahme hängt am Weinbauvereinsbrett in der Raiffeisenstr. aus. Proben nach der Entnahme bis zur Abholung kühl lagern.

Jagdgenossenschaft Sulzfeld

Zur nichtöffentlichen Versammlung der Jagdgenossenschaft Sulzfeld am Donnerstag, 25.03.2021 um 19:30 Uhr im Rathaus werden alle Grundstückseigentümer von jagdbaren Flächen (keine Pachtflächen) der Gemarkung Sulzfeld eingeladen. Tagesordnung:

- 1. Bericht des Jagdvorstehers
- 2. Bericht des Kassenführers
- 3. Bericht über Kassenprüfung
- 4. Entlastung der Vorstandschaft
- 5. Neuwahl des gesamten Jagdvorstandes
- 6. Verwendung des Jagdpachtertrages
- 7. Wünsche und Anträge

Es gelten nicht die Kontaktbeschränkungen nach § 4 Abs. 1 der 11. BaylfSMV, da es sich um die Ausübung einer ehrenamtlichen Tätigkeit in Körperschaften des öffentlichen Rechts handelt. Der Mindestabstand von 1,50 Metern ist unbedingt einzuhalten. Das Tragen einer FFP 2 Maske ist Pflicht.

HOV Sulzfeld

Wir sehen rot - Tomatenvielfalt für Sulzfeld

Wir sind begeistert! Die ersten fünfzig Tomatenpäckchen sind alle vergeben, deshalb haben wir noch eine zweite Runde besorgt. Wer also dabei sein möchte beim Sulzfelder Tomatenvielfaltsprojekt kann sich noch ein Startpaket mit Samen und Anleitung abholen. Entweder im Kindergarten oder bei Bärbel Faschingbauer (Tel.: 2644520) oder bei unserem Bürgermeister in der Sprechstunde. Für die Aussaat ist noch genügend Zeit, der beste Termin dafür ist Mitte bis Ende März. Wir begleiten das Projekt immer wieder mit Informationen darüber, was gerade zu tun ist. Schaut ab und zu auf unsere Website www. hov-sulzfeld.de und in unsere Dorf-App "Crossiety",

dort halten wir Euch auf dem Laufenden, und dort könnt Ihr auch Bilder Eurer Pflanzen posten und vielleicht auch Sorten tauschen. Viel Spaß!

Termin für Hauptversammlung

Die derzeitige Corona-Situation lässt keine Sitzungen zu, deshalb verschieben wir die Jahreshauptversammlung noch einmal. Wir hoffen, dass wir einen Termin im Mai anbieten können, doch wir informieren rechtzeitig darüber, wenn wir sicher planen können.

Kirchliche Nachrichten

Sonntag, 7. März 2021

9.00 Uhr Messfeier für Fam. Ehehalt, Thein und Manfred Fries für Maria Wiegand und Eltern füt Edwin Metzger und Angehörige

Sonntag, 14. März 2021

9.00 Uhr Messfeier (Misereoraktion) für Maria u. Urban Schenkel und Angehörige für Oskar Süßmeier und Angehörige für Hans Hack und Angehörige für Annemarie u. Reinhold Luckert und Eltern

Änderungen vorbehalten. Bitte beachten Sie die aktuelle Gottesdienstordnung.

Misereor-Aktion in Sulzfeld

Zur Unterstützung des Hilfswerks Misereor möchten wir in diesem Jahr eine kleine Verkaufsaktion veranstalten. Unter dem Motto "GLÜCK-SKEKSE- Gerecht. Geteilt. Gutes tun" bieten wir am Sonntag, 14.3., nach dem Gottesdienst selbst gebackene Glückskekse in verschiedener Form, z.B. als kleine Osterhasen, zum Verkauf an. Es wäre schön, wenn Sie durch Ihren Einkauf oder

es ware schon, wenn Sie durch Ihren Einkauf oder auch eine Spende die diesjährige Fastenaktion, die unter der Überschrift "Es geht ANDERS" steht, unterstützen würden.

Suche Wiese oder Ackerland in Sulzfeld. Auch schwieriges Gelände. 09321/7171